

Dialoga Alicia Alonso con estudiantes y Héroe de la República de Cuba



La Habana, 20 sep (RHC) La directora del Ballet Nacional de Cuba (BNC), Alicia Alonso, departió este miércoles 20 de septiembre, en La Habana, con miembros de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) y con Gerardo Hernández, Héroe de la República de Cuba.

Precisa la información de la **agencia Prensa Latina (PL)** que al encuentro asistieron también Raúl Palmero, presidente de la FEU; Miguel Cabrera, historiador del BNC; Pedro Simón, director del Museo Nacional de la Danza y la revista Cuba en el Ballet; así como dirigentes estudiantiles de la Universidad de La Habana.

Los participantes rememoraron el aniversario 61 del acto de desagravio (15 de septiembre de 1956) ofrecido por la FEU cuando el tirano Fulgencio Batista retiró la escasa subvención económica a la compañía, pues Alonso se negó a colaborar con la propaganda a favor del régimen.

Junto a la gran bailarina, el entonces director del colectivo danzario, Fernando Alonso, también se negó a tales exigencias y ambos pagaron su decisión con el exilio hasta el triunfo de la Revolución, el 1º de enero de 1959.

Hernández agradeció a la prima ballerina absoluta su esfuerzo en pro de la liberación de los Cinco Héroes, denominación que lo incluye junto a Ramón Labañino, René González, Antonio Guerrero y Fernando González.

La eximia artista obsequió a los asistentes al encuentro, una copia del documental 'El Ballet: un sueño en manos del pueblo', dedicado a los hechos de 1956.

El material fue producido en 2016 por el Museo Nacional de la Danza, con la colaboración de CMBF, Radio Musical Nacional, y estrenado ese año en el programa informativo La Mesa Redonda, de la Televisión Cubana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/141922-dialoga-alicia-alonso-con-estudiantes-y-heroe-de-la-republica-de-cuba>



Radio Habana Cuba